



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 20 de MARZO de 2013**

#### **TITULARES**

Inicia la formulación del Plan de Ordenamiento Territorial de la Región Cajamarca. El flamante Consejo Directivo de la Comisión Técnica Regional anunció que involucrará al mayor número de actores con el fin elaborar una propuesta consensuada acorde a las potencialidades y limitaciones del territorio.

Asesoría Legal de CUNARC sustentará desde Washington pedido de inviabilidad de Conga ante CIDH. Idelso Hernández Llamo, presidente de la Central Única Nacional de Rondas Campesinas (CUNARC) informó que Zulma Villa y Raquel Irigoyen ofrecerán conferencia de prensa sobre demanda contra el Gobierno Peruano.

La Unidad de Gestión Educativa Local –Ugel Jaén- tiene un déficit presupuestal que supera los 7 millones de soles tras entrar en vigencia la nueva Ley de Reforma Magisterial

Funcionarios educativos sustentaron requerimiento ante el MEF y pidieron asignar recursos para proceder al pago de haberes de los nombrados.

En Hualgayoc, 251 directores participan en la Jornada Pedagógica promovida por UGEL Bambamarca, La capacitación estuvo dirigida por el equipo local de especialistas de la mencionada institución.

La Comisión de Cultura del Congreso de la República aprueba ley que declara de interés nacional el Complejo Arqueológico Poro Poro, del distrito de Catache, provincia de Santa Cruz.

El responsable de la Dirección Zonal de Comercio Exterior y Turismo, Orlando Rodríguez Fustamante, saludó a los hombres y mujeres que se dedican a las actividades artesanales y diversas manualidades, con motivo del “Día del Artesano Peruano” celebrado ayer en todo el país.

El jefe de la Disa Chota, Adelmo Saavedra Azula, dijo que están realizando labores de coordinación para lograr el proceso de implementación que se requiere para que entre en funcionamiento la unidad ejecutora del Hospital “José Soto Cadenillas.

Empezó la entrega de uniformes escolares en beneficio de niños y niñas de 707 instituciones educativas de la provincia de Chota, informó el coordinador de campo de FONCODES- Lambayeque, Diego Izquierdo Espino.

Este jueves 21 de marzo la Red de Salud VII San Pablo realizará un pasacalle por el Día Mundial del Agua que se conmemora todos los años el 22 de marzo. Así lo dio a conocer la



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Obstetriz Milagros Sánchez Guillén, directora de esta dependencia regional, quien precisó que para tal actividad se está coordinando con la UGEL, Agroandino y Agencia Agraria.

Con el objetivo de cerrar brechas en educación, Manuel Espinoza Mendoza, director de la UGEL San Marcos, ayer hizo entrega de resoluciones de creación de Instituciones Educativas de Inicial en el distrito José Sabogal. Las comunidades beneficiadas en esta oportunidad fueron: Aushuconga, Tinyayoc y Santa Rosa de Malat.

Director Sub Regional de Salud -Disa Cutervo- exhorta a pobladores a denunciar a personal del sector que no cumple con su horario de trabajo. El Dr. César Hernán León Pérez dijo que ningún profesional de salud debe abandonar su puesto de trabajo por realizar actividades que no tengan que ver con la institución en la cual vienen laborando.

Una falsa alarma de un accidente de tránsito en la ruta Cutervo – Santo Domingo de la Capilla, puso a prueba al personal de defensa nacional de la Disa Cutervo. Esto con la finalidad de determinar el grado de preparación de los brigadistas ante cualquier emergencia que se pueda presentar.

El Comité Especial de la Cuadragésima Feria Artesanal Folklórica y Turística de Cutervo, visita los distritos de la provincia, con el objetivo de comprometer su participación en las diferentes actividades programadas para el presente año.

Un aproximado de 100 familias damnificadas y 15 viviendas colapsadas en la parte sur de Cajamarca a consecuencia de las fuertes precipitaciones pluviales se registraron desde el último domingo, informó la Oficina de Defensa Nacional del Gobierno Regional de Cajamarca.

Mientras tanto, una delegación de la Dirección Regional de Educación- DRE, liderado por el Profesor Jorge Martínez Oblitas, director de Gestión Institucional confirmó que la DRE dispuso que 08 Instituciones Educativas afectadas, suspendan las clases escolares, debido al derrumbe de las aulas.

Por su parte el prof. Emilio Alejandro Gaona Mendo, director de la I.E.82031 de Paccha Baja, señaló que con el derrumbe de algunos muros de su escuela, un promedio de 260 alumnos distribuidos en 12 aulas no podrán asistir a clases hasta que la infraestructura del colegio se encuentre en buenas condiciones.

Culminó el curso taller: “Indicadores Ambientales” Realizado en el marco del Proyecto “Fortalecimiento de la Gestión Ambiental Regional Cajamarca” organizado por el RENAMA.

La Agencia Agraria de Cutervo instaló parcelas y viveros forestales. Más de 50 mil plantones y 2 mil Kilos de semillas vienen siendo producidas.

En San Pablo, evalúan viabilidad del mejoramiento de sistema de riego. Los beneficiarios serían agricultores de los caseríos de Chonta Baja, Tuñad, Gigante y Hualabamba en San Bernardino.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

El Pleno del consejo regional aprobó en la última Sesión Extraordinaria, el dictamen evacuado por las Comisiones Ordinarias de Asuntos Jurídicos y Planeamiento, referente al Proyecto de Acuerdo Regional de Autorización del Requerimiento de Recursos para la Unidad Ejecutora PROREGION.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente (RENAMA), desarrolló la reunión de trabajo birregional entre los gobiernos regionales de Cajamarca y Amazonas con el objetivo de socializar los avances en la formulación del expediente técnico para la conservación de los Bosques Tropicales Estacionalmente Secos Interandinos del Marañón.

El GRC y la Autoridad Nacional del Agua (ANA) realizarán estudios de proyectos de afianzamiento hídrico. Los estudios se realizarán en las cuencas de los ríos Azufre y Grande del Centro Poblado de Combayo - La Encañada.

Este sábado 23 de marzo será entregada la Resolución de Creación de la Institución José Sotero lozano” de Miraflores, el mismo que durante 5 años, ha funcionado como IEGECOM, de la cual el año pasado egresó su primera promoción y actualmente alberga a más de 90 estudiantes, beneficiando a las comunidades de: Tablabamba, Limas, Chamana, Pabellón y Naranjito.

Comunidad de Yuracyacu solicita a la UGEL Chota, la permanencia de docentes en I.E. “Jorge Berríos Alarcón”.

La DISA Cutervo, realiza diferentes acciones con el fin de vigilar la calidad sanitaria de los alimentos del programa “QALI WARMA”, que se distribuye a los niños en las diferentes instituciones educativas de esta provincia.